



Außergewöhnlich, beeindruckend, wunderschön - das sind nur ein paar Beispiel-Reaktionen von Passagieren, die zum ersten Mal in Ihrem Leben mit einem echten Zeppelin geflogen sind. Seit über zehn Jahren bietet die Deutsche-Zeppelin-Reederei Rundflüge um und über den Bodensee an. Gerade in den Sommermonaten ein Freizeittipp für alle Altersklassen und irgendwie so ganz anders, als man es sich eigentlich vorgestellt hat.

Leadin

Außergewöhnlich, beeindruckend, wunderschön - das sind nur ein paar Beispiel-Reaktionen von Passagieren, die zum ersten Mal in Ihrem Leben mit einem echten Zeppelin geflogen sind. Seit über zehn Jahren bietet die Deutsche-Zeppelin-Reederei Rundflüge um und über den Bodensee an. Gerade in den Sommermonaten ein Freizeittipp für alle Altersklassen und irgendwie so ganz anders, als man es sich eigentlich vorgestellt hat. Unser Reporter Tim Kuchenbecker ist mit an Bord gegangen.

O-Ton

Freundlich empfängt einen das Bodenpersonal, bevor man mit dem majestätisch anmutenden Luftschiff vom Flughafengelände in Friedrichshafen startet.

O-Ton-Zeppelin

O-Ton

Sagt Zeppelin-Pilot Oliver Jäger. 12 unterschiedliche Routen werden vorgeschlagen, aber auch individuelle Strecken können durchaus realisiert werden.

O-Ton

Wer zum ersten Mal an Bord geht ist beeindruckt und verwundert zugleich.

O-Töne

12 Passagiere finden in der Gondel Platz. Und die dürfen sich nach Erreichen der Flughöhe von ca. 300 Metern frei bewegen. Ins Cockpit schauen, mit dem Piloten reden - alles ist erlaubt. Vor allem gilt es aber die Aussicht zu genießen.

O-Ton

Ein Zeppelinflug ist auf keinen Fall nur etwas für Nostalgiker, jeder der gerne abhebt und das Fliegen mag, egal welchen Alters, sollte das einmal mitmachen, denn es gibt tatsächlich kaum etwas Vergleichbares. Da der Standort Friedrichshafen mittlerweile über zwei Zeppeline verfügt, gibt es während der Hauptsaison auch mehr Starts, so Geschäftsführer Thomas Brandt.

O-Ton

Wieder am auf dem Flughafen Friedrichshafen gelandet, muss die Reise noch längst nicht zu Ende sein. Man kann als Besucher noch weiter in die Zeppelinwelt eintauchen, egal ob im Hanger bei einer Werftführung oder im nicht weit entfernten Zeppelinmuseum.

Tim Kuchenbecker, Redaktion